

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “**Pemetaan Pembelajaran Biologi Berbasis *Scientific Approach* di SMA Negeri 1 Binjai T.P 2016/2017**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M. Kes, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, Apt selaku dosen penguji, serta Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya, ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, serta Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua program Studi Pendidikan Biologi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen staf pengawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ayah (Alm. Abu Hasan Asharie), Ibu (Siti Rahmah), Kakak (Poppy Aulia Septika, S.Pd), dan Abang (Muniruddin, S.Pd., Gr) yang tak henti mengukir do'a dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Kepada semua pihak Mahasiswa Biologi Dik C 2013, terutama di dalamnya Desy Putri Sari, Chantria Novita Syaputri.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih, semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Ummu Rahmatika
NIM. 4131141047